

Wir bitten Sie, die diesem Röhrenhandbuch oben aufliegend beigeheftete Postkarte Z 40/Sf-Sick 57174 möglichst umgehend auszufüllen und an die vorgedruckte Anschrift zur Absendung zu bringen. Nur hierdurch ist es uns möglich, Ihnen die in bestimmten Zeitabständen erscheinenden Nachtrags- und Ergänzungsblätter zuzusenden. Sie haben dann die Gewähr, daß Ihr Röhrenhandbuch dem neuesten Stand entspricht. Für den Fall einer Änderung Ihrer Anschrift bitten wir Sie, uns hiervon mit der ebenfalls beiliegenden Postkarte Z 40/Sf-Sick 57175 in Kenntnis setzen zu wollen.

Wir danken Ihnen für Ihre Bemühungen.

AEG

ALLGEMEINE ELEKTRICITÄTS-GESELLSCHAFT

Industrieanlagen Z 40/Sf-Sick
Berlin NW 87, Sickingenstr. 71

Would you please fill in the attached Postcard Z 40/Sf-Sick 57174 sent with the Tube Handbook, and return it immediately to the address printed on the front of the card. Only in this way is it possible for us to send you the additional and supplementary sheets as they are issued. You will then be sure of keeping your Tube Handbook right up to date. In case of any alteration of your address, please let us know of this on the attached postcard Z 40/Sf-Sick 57175.

We thank you for taking this trouble.

A E G



AEG Röhrenhandbuch

Electronic Tube Manual

Manuel pour tubes
électroniques

Technische Röhren Industrial Tubes

Tubes Industriels

11827

ALLGEMEINE ELEKTRICITÄTS-GESELLSCHAFT

Industrieanlagen Z 40/Sf-Sick

Berlin NW 87
Sickingenstraße 71

Allgemeine
Information

Hochvakuum-
Spezialröhren

Gleichrichterröhren
(Phanotrons)

Thyratrons
Relaisröhren

Photozellen

Stabilisatoren

Ignitrons

Hochvakuum-
Ventile
(Kenotrons)
Röntgenröhren

Verschiedenes

